
 バンクーバーの姉妹校 

ブリタニア・セカンダリー校へ行ってきました！  

 

  

             



すごくすごく楽しかったです!!!  

この経験は一生の宝物です。行かせてくれた両親に感謝しています。もっと英語を学んでまたカナダに行きます、必ず!!! 

 

みなとを受験する理由にこのカナダ国際プログラムがありました。海外の文化に興味があるし大好きだから幸せだった。 

 ホストファミリー、バディー、友達、先生、いろんな人に感謝したいです。 

・ホームステイ中、途中でホームシックになったり、友達に会いたくなったときがあった。 でもまた海外に行ってみたい。 

 

初めての海外で、不安なことが多かったけれど、新しいことばかりでとても新鮮でした。 

 

本当にあっという間で、とても楽しかったです。カナダと日本の文化の違いにカルチャーショックを受けました。 

異文化について勉強してみたいと思いました。 

 

帰国時の飛行機の中で、日本語の映画を英語の字幕を読んで見ることができて、たった一週間ですごく英語と仲良くなれました。 

 

 学校の授業を今までより頑張ろうと思います！ 

 

不安いっぱいで当日を迎えたけど、 

先生もいたし、向井さんもいたし、バディもその他の子も、ホストファミリーも、みんな優しく接してくれて、 

すごく安心して一週間を すごせました!!  

英語もできないなりにたくさん話す努力をしたし、これからもっと頑張りたいです！  

 もっと話せるようになって、もう一度何か の機会があったら、短期留学したい！！！ 

 

とてもいろんなことがあった濃い一週間だった。この経験を大切に、これからの自分に活かしていきたいと思う。 

 

今回のプログラム、本当に良い経験になりました。 

みなとに入った一番の理由がこのプログラムだったので参加できて良かったです。今回の経験を機に、 

 もっと話せるようになってまたバンクーバーに行きたいです。 

 



海外の学生と交流してカナダでは経験できないたくさんのことを経験して一生の思い出になりました。 

 

とても楽しかったです。ブリタニア・セカンダリー校へ行って授業を体験したり、バディと話したり、とても 貴重な経験ができました!!  

Thank you my family! 

 

外国の方に自分の言いたいことを伝えるのはとても難しかったです。 

でも、伝わったときや日本との違いを発見できた時は本当にうれしかったです。 

 貴重な体験ができたのも先生方のおかげです。本当にありがとうございました。  

 

一年間バディ活動をして学んできたもの全てが今回活かせた。いつもは留学生を受け入れる側だったのに、今回は逆。私が留学生。 

日本にくる留学生たちはこんなに不安 だったんだなと改めて実感した。これからもっと積極的に彼らに話しかけてあげたい！と思った。 

 

カナダを歩いていると色々な肌の色の人がいて、色々な人種の人がいて、みんな、心が豊かなんだなぁと思いました。  



 

 

     

 
    



  
 

 

Thank you CANADA !! 

 


